



Von Links: Daniel Wehner (Erster Bürgermeister Markt Burkardroth), Manfred Manger (Seniorenbeauftragter Oberthulba), Barbara Schultze (Seniorenbeauftragte Bad Bocklet), Liane Hofmann (Seniorenbeauftragte Nüdlingen), Andreas Sandwall (Erster Bürgermeister Markt Bad Bocklet), Harald Hofmann (Erster Bürgermeister Gemeinde Nüdlingen), Mario Götz (Erster Bürgermeister Markt Oberthulba), Elmar Brehm (Seniorenbeauftragter Burkardroth)

gemEINSAMer
Senioren-Allianztag
KISSINGER BOGEN

Ein erfolgreicher Unterhaltungsnachmittag für Senioren im Kursaal Bad Bocklet, 100 Seniorinnen und Senioren der ILE "Allianz Kissinger Bogen" waren dabei!

Es war ein Nachmittag voller Freude, Musik und Begegnung: Der von der ILE "Allianz Kissinger Bogen" organisierte Unterhaltungsnachmittag für Seniorinnen und Senioren im Kursaal Bad Bocklet am 11. Mai 2023 war ein voller Erfolg. Rund 100 ältere Mitbürgerinnen und Mitbürger nahmen an der gut besuchten Veranstaltung teil und genossen einen abwechslungsreichen Nachmittag.

Harald Hofmann, Sprecher der ILE "Allianz Kissinger Bogen" und erster Bürgermeister Gemeinde Nüdlingen, begrüßte alle Teilnehmer herzlich und bedankte sich bei den vier Seniorenbeauftragten Manfred Manger (Markt Oberthulba), Elmar Brehm (Markt Burkardroth), Barbara Schultze (Markt Bad Bocklet) und Liane Hofmann (Gemeinde Nüdlingen), sowie den beiden Allianzmanagerinnen Alexandra Metz und Stephanie Kunder. Sie hatten die Idee, Organisation und Umsetzung der Veranstaltung maßgeblich geprägt und ermöglicht. Das Programm, das von musikalischen Darbietungen des Staatsbad Ensembles Bad Bocklet und einer faszinierenden Aufführung von Anne Klinge mit ihrem Hand- und Fußtheater bis hin zu kulinarischen Genüssen vom Kurgartencafé Bad Bocklet reichte, wurde von den Anwesenden begeistert aufgenommen.



Ein besonderes Highlight des Nachmittags war das gemeinsame Singen, angeführt vom singenden Ehepaar Elmar und Kreszentia Brehm aus Burkardroth. Dieser gesellige Ausklang unterstrich noch einmal die gelungene Atmosphäre der Veranstaltung.

Der erfolgreiche Verlauf des Unterhaltungsnachmittags zeigt, wie wichtig solche Angebote für die älteren Mitbürgerinnen und Mitbürger sind. Sie bieten eine Plattform für Begegnung, Austausch und gemeinsame Erlebnisse. Der Dank gilt allen, die dazu beigetragen haben, diesen besonderen Tag möglich zu machen. Der Erfolg der Veranstaltung hat die Organisatoren und Teilnehmer gleichermaßen begeistert. Angesichts der positiven Resonanz hat die ILE "Allianz Kissinger Bogen" beschlossen, den Unterhaltungsnachmittag für Seniorinnen und Senioren zu einer jährlichen Tradition zu machen.